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Marcha inyectó esperanza.- Kuri 

 

El Gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, aseguró que la marcha de ayer debe dar una esperanza de 

la participación ciudadana que se necesita en el País. Indicó que aunque está en contra de la propuesta 

de reforma electoral no acudió a la marcha, y pidió a sus funcionarios no hacerlo, para no "contaminar" 

una movilización ciudadana. "Por supuesto que no tuve participación y le pedí a todo mi primer círculo 

de gabinete que no asistiera para que no se contaminara, sino todo lo contrario, yo creo que es el 

momento de los ciudadanos, es de la participación de los ciudadanos en una forma orgánica y eso debe 

dar esperanza a la participación que necesitamos en el País", dijo. 

Insistió en que él no aprueba la iniciativa de reforma electoral, porque es muy preocupante. "Todo es 

perfectible, pero hay rasgos que podría lastimar lo que se ha logrado en muchos años. Yo soy de la idea 

de qué lo que está bien hecho, pues no se mueva, para qué mover algo que está bien manejado, lo más 

caro que podríamos perder es la democracia. "Yo fui aquellos que vivió un País con un solo partido, un 

País sin democracia, nos costó muchos años un País con democracia y tenemos uno de los mejores 

institutos democráticos, como puede ser el INE", añadió. 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió que en la defensa 

del Instituto Nacional Electoral (INE) el País se juega casi todo, porque hoy están en riesgo las 

instituciones, la democracia y las libertades. 

Al dictar la ponencia "Poder Legislativo y representación política: retos y oportunidades para el 

fortalecimiento" ante estudiantes de la Universidad Anáhuac, el panista aseguró que actualmente en la 

Cámara de Diputados no hay procesos de negociación por aproximaciones, porque no hay diálogo, como 

sí se hizo en casi tres décadas. Como ejemplo, recordó que le ha solicitado al Presidente Andrés Manuel 

López Obrador una reunión para el intercambio de ideas en materia de seguridad pública, pero el 

Ejecutivo federal ha respondido que no quiere dialogar. "Y el mensaje que quiero dejar el día de hoy es 

justamente ese, que no hay diálogo, no hay negociación, no se le quiere reconocer a la Oposición su 

lugar", señaló. Creel afirmó que ante ello, en la defensa del árbitro electoral, el País se juega casi todo, 

porque hoy todas las instituciones están en riesgo, así como la búsqueda de la democracia y de la 

libertad. 
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